

---

# PlantaDoce.

---

Empresa

## Almirall formaliza el nombramiento de Peter Guenter como nuevo consejero delegado

El nombramiento de Guenter como nuevo consejero delegado se produce tras la renuncia de Eduardo Sanchiz.

---

PlantaDoce  
20 oct 2017 - 04:55

Almirall releva su estructura directiva. La compañía farmacéutica oficializa y formaliza el nombramiento de Peter Guenter como nuevo consejero delegado del grupo, en sustitución de Eduardo Sanchiz, según consta publicado en el Registro Mercantil.

Sanchiz abandona Almirall por el “plan de sucesión iniciado hace algo más de un año”, según declara la compañía. La marcha de Sanchiz se produce después de que la farmacéutica registrase pérdidas millonarias en el primer semestre. Concretamente, **el grupo anunció unos números rojos de 73 millones de euros entre enero y junio.**

Por su parte, **Guenter procede del grupo farmacéutico Sanofi**, donde ha trabajado durante los últimos 22 años. En Sanofi, Guenter desempeñó el cargo de vicepresidente de cardiología y diabetes, siendo miembro del comité de dirección global de la multinacional francesa.

Anteriormente, Guenter, que posee un master en Física por la facultad de Medicina y Ciencias de la Salud de la Universidad de Gante (Bélgica), ocupó diferentes puestos en ventas y márketing en las empresas SmithKline y Ciba Geigy.